
令和 6年度  第 3回番組審議会議事録 

 

（審議日）   2024年 10月 23日(水)   

（会場）    犬山市大字西古券 23番 

（時間）   16:00～17:00 

（出席者）  番組審議副委員長 大鹿 剛巨    

            委員 佐々木珠美    計 2名 

（会社側）  放送局長      武井  孝国        

      事務局員     長谷川 栄子   計 2名   合計 4 名  

 

 

（審議内容） 

第１号議案 放送審議   水曜日放送番組  

                                       計 9番組 

 

 

今回の審議会は、水曜日放送の番組について審議委員の自由な意見を述べていた

だきました。審議をしていただく前に番組の一部をお聴きいただきました。 

 

(大鹿副委員長) 

 水曜日の放送に限らずですが、現在放送を聞く限り犬山の人より市外から来られて

いる方の割合が多いように感じますがいかがでしょうか。 

 

(武井局長) 

 おっしゃる通りです。明確なパーセンテージは出しておりませんが、市外から来てい

る演者は６割程度であると認識しております。これは現在観光を中心に話題性のある

犬山市という場でPRをしたいというスポンサーや演者が多いからであると考えておりま

す。 

 

(佐々木委員) 

 もちろん市外の情報を市民に向けて発信することも非常に大切ではありますが、や

はりそこは犬山市にあるコミュニティ FM ですので、せめて演者の割合としてももう少し

市内の方がいても良いかと思います。 

 

(武井局長) 

 ご意見ありがとうございます。真摯に受け止め、市内の方の演者を増やし、より一層

市民に向けた情報を発信できるように努めてまいります。 

 



 

以上、貴重なご意見を頂きました。 

 

 

愛知北エフエム放送では、今回の審議会の中で委員から出された貴重なご意見を、

今後の番組づくりに反映させていきたいと考えております。 

 

 


